

## 2学期が、2025年が終わります！皆さん、よいお年を！

長かった2学期も今日で終わります。振り返れば文化祭やユニークな公演、他にも1年生は「たんけん・まなび充実大作戦」や「ゆめみらいワーク・キッザニア」への参加、2年生は中学最大の行事修学旅行、3年生はクラスマッチや連合音楽会への参加等、行事が続く中での取組は大変だったと思います。その中で黒中生はいつも「一生懸命」で、それぞれ大きな成果を残してきましたが、やはり課題もありました。年があらたまる節目に、自分自身と集団の成長のために課題を改善し、これから的生活に活かしていくことを大切なことです。15日間の冬休みに、新年をどのように迎え、3学期をどのように過ごしていくのか考えて、2学期のまとめとしましょう。また、年末年始は大掃除やお正月等、家族と一緒に過ごす時間が増えます。家庭の一員であることを自覚し、家族とのふれあいも大切にしながら、積極的に仕事やお手伝いをしましょう。3年生は受験を控えていますが、自分を特別扱いせずに、できる限り自己的事は自分で行いましょう。そして何よりも健康と安全に気を付け、充実した冬休みを過ごして下さい。

始業式は令和8年1月8日(木)。皆の元気で絶好調な笑顔を待っています。

### ☆みんなで感じてつくり上げる…「音楽劇＆ワークショップ」開催！

12月3日、本校体育館で「音楽劇＆ワークショップ」が開催されました。これは国「学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業」として行われ、音楽と大道芸などのパフォーマンスを体験し、それらを楽しみながら表現することや一体感を味わおうとする試みです。歌手の谷本賢一郎(タニケン)さんやパフォーマーの高橋徹さんのリードで歌って踊って、会場が一つになっていくのがわかりました。プロの凄さと黒中生の“ノリ”的な良さが際立ったあっという間の60分でした。

※画像は削除しています

### \*3年生中学最後のクラスマッチ実施！

12月11日、3年生が中学最後のクラスマッチを行いました。種目はバレーボール。開始前からやる気あふれたまなざしで開会式に臨み、競技が始まると元気いっぱいのプレーと大声援で、会場は大いに盛り上がり、笑顔溢れる時間になりました。

### \*生徒会が「鳴水もちつき大会」に参加！

12月6日、生徒会執行部が「鳴水もちつき大会」に参加しました。地域の方々と一緒に、慣れない手つきで杵を持ち、餅をつく姿は見ていて微笑ましかったです。お疲れさまでした。

### \*「規範意識教室」を実施しました。

12月4日、八幡西警察署の方を招いて、規範意識教室を行いました。令和8年4月から自転車通行規制が強化されること、SNSでのトラブルの危険性について、具体的な話を聞かせていただきました。

### \*2年生が調理実習を行いました。

今年もおいしそうな回鍋肉ができていました。

※画像は削除しています

### \*1年生「ゆめみらいワーク・キッザニア」に参加！

12月11日、1年生は「ゆめみらいワーク」に参加しました。北九州市主催で市内の企業や大学等がブースを出展し、そこで様々な企業体験することで未来の自分について考えるというものです。また今年はよりリアルな職業体験ができる「Out of KidZania」も同時に体験できることになり、友達と各ブースを回ったり、様々な職業にふれたりして、笑顔があふれる充実した一日を過ごせたようでした。

※画像は削除しています

### ☆中体連大会結果

#### バレーボール部 R7西区中学校新人バレーボール大会

・一生懸命にボールを追い善戦したが予選リーグ惜敗

#### バスケットボール部 R7西区中学校新人バスケットボール大会

男子：終始接戦で大健闘だったが初戦惜敗

女子：1,2回戦共に1点を争う接戦。2回戦で惜敗